

全校集会

- ・ 皆さん、おはようございます。先週の『体育大会』本当にお疲れさまでした。
- ・ 来賓の皆さんからも、皆さんのきびきびとした行動に「気持ちの良いものをみせてもらった」とお褒めの言葉をいただきました。
- ・ 体育大会の行進や開会式、ダンスパフォーマンスも結局のところ全員が息をそろえることは、けっこう大変です。
- ・ でも、全員の動きや声がそろったとき、すごく気持ちが良かつたり、外から見ているととてもカッコよく感じる瞬間があります。
- ・ 『集団行動』って、ただ単にみんなと同じ動きをすることではありません。皆さん、一人ひとりが一緒に行動する相手のことを考えて、全体がスムーズに動くように協力することです。
- ・ 例えば、列をつくるや素早く動く、声をそろえる。どれも相手への『思いやり』や『協力』が形になったものだと思います。
- ・ みんなが同じ方向を向いて行動できる集団は、行事でも日常でも同じ目標に向かって強い団結力を持ったチームになれると思っています。
- ・ さらには、このような日頃からの訓練が、いざという時に、皆さんのいのちを守ることにもなる（災害などの避難に活かされる）ということも知っておいてください。
- ・ そのようなことを意識して、これからも学校生活を送ってほしいと思っています。